

Se registran derrumbes y **lluvias** a su paso por el territorio jalisciense

“Andrés” se aleja de costas nacionales

El meteorólogo de la UdeG informó que el fenómeno se degradó a **tormenta** tropical



NOTIMEX

GUADALAJARA.- El meteorólogo del Instituto de Astronomía y Meteorología de la Universidad de Guadalajara (UdeG), Héctor Magaña Fernández, dijo que “Andrés”, degradado a **tormenta** tropical, se aleja de las costas nacionales.

Añadió que el meteoro, al cierre de la edición, se encontraba en 19.5 grados norte 106.7 grados oeste, aproximadamente a 170 kilómetros al sur-suroeste de Cabo Corrientes, Jalisco, presenta un movimiento al noroeste y lleva vientos de cerca de 90 kilómetros por hora.

Resaltó que después de ser **huracán** se ha degradado a **tormenta** tropical y se espera que en las próximas horas vaya disminuyendo su intensidad, “la trayectoria que observamos en los modelos matemáticos indican que está alejándose del territorio nacional”.

“De todas maneras no se puede uno confiar, por lo que continuaremos observando la evolución de este fenómeno, que va dejando humedad que ocasiona nubosidad y habrá algunas **lluvias** de forma dispersa y estará el oleaje presente en la zona costera de occidente”, indicó.

Magaña Fernández recomendó a la población tomar las precauciones pertinentes, “de manera principal para la navegación marítima, sobre todo la pequeña”.

“Hay que mantener la alerta, todavía no podemos bajar la guardia, sobre todo en los estados de Sinaloa y Baja California”, puntualizó.

En tanto la Unidad Estatal de Protección Civil y Bomberos de Jalisco (UEPCBJ) reportó algunos pequeños derrumbes de cerros en carreteras y la caída de árboles tras el paso de la **tormenta** tropical “Andrés” en el municipio de Cihuatlán.

La dependencia agregó que en las localidades de San Patricio, Barra de Navidad, Arroyo Seco y La Rosa se reportaron varios árboles caídos debido a las intensas **lluvias** durante las últimas horas.

Asimismo, se registraron derrumbes en el kilómetro 300 de la carretera 80; en el kilómetro 10 de la carretera federal 200; en el kilómetro 243 de la carretera 80; en el kilómetro 254 de la carretera 80; tierra que ya fue retirada de dichos caminos.

La UEPCBJ mencionó que dos viviendas resultaron afectadas, sin reportarse hasta el momento personas lesionadas.

Comunidades afectadas

- ☉ San Patricio, Barra de Navidad
- ☉ Arroyo Seco
- ☉ La Rosa



Podría causar deslaves e inundaciones

HURACÁN "ANDRÉS" EN EL PACÍFICO

La Secretaría de Gobernación, a través del Sistema Nacional de Protección Civil, solicitó a la población extremar sus precauciones en zonas costeras de varios estados de México por el paso del huracán Andrés en el Océano Pacífico

HURACÁN "ANDRÉS"

ESTADOS AFECTADOS

<p>Tormenta fuerte</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guerrero (Occidente y Centro) • Oaxaca (Occidente y Centro) • Sinaloa (Sur) 	<p>Tormenta intensa</p> <ul style="list-style-type: none"> • Colima (Casi todo el estado) • Jalisco (Casi todo el estado) • Michoacán (Centro y Sur) • Nayarit (Casi todo el estado)
---	---

POSIBLES DAÑOS EN LA ZONA

- Deslaves
- Inundaciones en zonas bajas

PRIMERAS CONSECUENCIAS

Guerrero

- 1 muerto
- Evacuación de hogares
- Suspensión de clases
- Inundaciones leves

RECOMENDACIONES

El Sistema Nacional de Protección Civil recomienda evitar la navegación marítima de la zona, debido a las intensas lluvias y el oleaje elevado

ntmx Pronóstico para las 12:00 horas del miércoles 24 de junio, tiempo de México